

Jeudi 22 novembre 2018

« les lasagnes »

Ateliers collaboratifs ; tout le monde s'y met.

Les élèves de 5è1 ont participé à la deuxième animation de leur projet sur la biodiversité du sol.

En effet, après avoir mené des expérimentations sur le thème du sol et de la décomposition des matières organiques en septembre, nous avons mis en pratiques nos nouvelles connaissances.

Avec Sébastien.



Après avoir construit les bacs en bois en planches vissées, qui seront nos futurs espaces potagers, nous avons constitué dans ces espaces, sous serre, des lasagnes sur les principes de la permaculture.



Il s'agissait de récupérer des matières organiques environnantes pour les étaler en couches successives et favoriser une décomposition propice au développement de la vie du sol.

- Feuilles d'automne récupérées aux services techniques à Blanquefort,
- herbes tondues au collège,
- restes alimentaires compostables de la cantine, triés et récupérés par les élèves volontaires de la classe.



Des bulbes de floraison hivernale et printanière ont été disposés pour attirer les insectes, et dans quelques jours, nous pourrons y installer des plantes potagères adaptées au climat.

Nous espérons pouvoir récolter quelques légumes, d'ici jusqu'au mois de mai, pour compléter le menu de notre repas de fête !  
Pour les 5<sup>ième</sup> M. Mémain

